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41.ª Reunião Ordinária da CT-EA – 10/08/2010 - 9h00min.
SAAE  – Indaiatuba – SP

Membros presentes
Entidade Representante
ABCON Juliana Calsa (S)
ASSEMAE Janete Maria Teles (S)
CETESB  Vera Lucia Namura (T)
DAEE Cecília de Barros Aranha (T)
Fórum das Entidades
Civis Filipe Marcelo Gonçalves Becari (T)

IAC Jefferson Otaviano (S)
IAC Carla Nardin (S)
INEVATI Francisco Antonio Moschini (T)
P.M. de Americana Kátia Gotardi
P.M. de Campinas Maria Fernanda S. Chiocchetti (T)
P.M. de Extrema Dorisney Ribeiro de Campos (T)
P.M. de Indaiatuba Wendy Cristina Lepinsk (S)
P.M. de Itatiba Gustavo Cosenza de A. Franco (T)
P.M. de Limeira  Rogério Mesquita (T)
P.M. de Limeira Dynorah Cappi Redondano (S)
P.M. de Piracicaba Giseli Ap. Lambertuchi Barion (T)
SANASA  Janete Maria Teles (S)
P.M. de Salto  Tatiane Tedeschi Gasparini
P.M. de Santa
Gertrudes Heitor Vitalli (T)

SAAE Atibaia Marcos Silva
UNICAMP Emilia Wanda Rutkowski
UNICAMP Sandro Tonso (S)

Membros Ausentes com justificativa
Entidade Representante
SMA Maria Luísa Bonazzi Palmieri (T)
DAE Valinhos Cláudia Helena M. Cristofoli (T)
Jaguatibaia A.P.A. José Cláudio Hofling (T)
DAE Santa Bárbara
d’Oeste Luciana Giatti do Amaral (T)

DAE Santa Bárbara
d’Oeste Gisele Cristina Fernandes (S)

PM Rio Claro  Edison NorbertoAndrade (T)

Membros Ausentes sem justificativa
Entidade
Barco Escola
ONG Caminho Verde
P.M. de Sumaré
SABESP
Secretaria da Saúde

Convidados
Entidade Representante

CETESB  Raquel Bugalho
Agência PCJ – PJ   Patrícia Akemi Omura

P.M. de Extrema Camila Castro Nogueira
P.M. de Bragança Paulista Maria Cristina Muñoz

 (T) - Titular         (S) Suplente           (R)
Representante

1. Pauta: A pauta e o convite da reunião foram enviados
aos presentes por meio de mensagem eletrônica. 2.
Abertura: A abertura da reunião foi realizada por Maria
Fernanda,coordenadora e Filipe Becari, coordenador-
adjunto da CT-EA, que agradeceram a todos pela
presença e à Wendy Cristina Lepinsk, representante da
P.M. de Indaiatuba por ceder o local para a reunião, estea
por sua vez fez um breve relato das atividades da
Prefeitura de Indaiatuba e apresentou um vídeo
institucional. 3. Aprovação das atas das reuniões
anteriores: Foi aprovada a ata da 40ª. Reunião Ordinária
com  correção dos nomes de alguns membros. 4.
Informes Gerais : 4.1) VIII Diálogo Interbacias de
Educação Ambiental em Recursos Hídricos Foi
definido pela Coordenação os indicados pela Comitê e
também  a divisão dos quartos masculino e feminino e
que seria encaminhado posteriormente por e-mail.
 5. Sistema Aquaeduca : Emilia Wanda Rutkowski
iniciou a apresentação  comentando sobre as
características e o andamento do projeto que o mesmo
visa a fazer um levantamento das atividades de Educação
Ambiental na bacia é financiado pelo FEHIDRO e
destacou que se encontra na fase II - Oficina para a
Validação do Banco de Dados e com  o auxílio de Édipo
e  Cristiano expôs  as ferramentas no site produzidas com
Geoprocessamento  em escala 1:50.000, o que amplia as
possibilidades de uso , a precisão dos dados e também
um detalhamento maior das atividades e entidades, seja
por atuação, pelo segmento ,  caráter, perfil e sub-bacia.
Com o objetivo de aprimorar as informações  tanto
quantitativamente, quanto qualitativamente, foram
colhidos na reunião algumas sugestões dos membros,
como por exemplo  a participação das entidades por
colegiados e abrangência  geográfica e dúvidas no que se



refere a participação e representação de alguns órgãos e
entidades do Estado de SP, devido a  chefia  de alguns
deles estarem  na capital .  Além disso, foi  discutida a
 possibilidade  de especificar a metodologia adotada  e,
as temáticas das atividades desenvolvidas. , além de
constante atualização.  Ao final da apresentação, Sandro
e Emília destacaram que após as consultas à CT-EA, o
projeto deverá ser trabalhado em outra CT do Comitê e
os  membros indicaram a CT-SAM como prioritária.
 6.Programa de Educação Ambiental CJ do Brasil :
A coordenadora salientou que  mesmo com a licença
concedida , foi conversado com os representantes da CJ
 do Brasil , que se detalhasse melhor o que a empresa se
propõe a realizar como atividades de Educação
Ambiental e comentou sobre o parecer da Secretaria
Executiva e a necessidade de indicação de projetos aptos
a receber financiamento já que o anteriormente indicado ,
não mais poderia receber. Sendo assim , foram
mencionados como possíveis o de Educação Ambiental

da PM de Piracicaba e também o Conservador Ambiental
da PM de Extrema.

Encerramento: Maria Fernanda e Filipe Becari
agradeceram a presença e participação de todos e
encerrou-se a reunião.

Maria Fernanda Spina Chiochetti
                                Coordenadora da CT-EA

                       Filipe Marcelo Gonçalves Becari
                             Coordenador Adjunto CT-EA


